
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0241-2025 
 
Processo nº 1282-2025 

EMENTA: Solicita informações sobre a 
estrutura fornecida aos atletas e a não 
participação do Município na 67ª edição 
dos Jogos Regionais. 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

Considerando que valorizar o esporte abrange diversos aspectos 

sociais, culturais, econômicos e de saúde pública, ou seja, o esporte é uma ferramenta 

poderosa de transformação social, desenvolvimento humano e promoção da saúde; 

Considerando que temos muitos atletas de diversas modalidades 

em nosso Município que se dedicam incansavelmente na prática de esporte e em seu 

aprimoramento, inclusive se preparam para as diversas competições que ocorrem, 

principalmente em outras cidades; 

Considerando que ocorrerá a abertura da 67ª edição dos Jogos 

Regionais no dia 4 de julho. As competições serão realizadas no período de 3 a 13 de 

julho, com a participação de 33 municípios do Vale do Paraíba, Litoral Norte, Serra da 

Mantiqueira e parte do Alto Tietê. Sabendo, ainda, que a Secretaria de Esportes do 

Estado oficializou que São José dos Campos será a sede principal do evento, recebendo 

19 das 23 modalidades em disputa;  

Considerando que já questionamos sobre a não participação da 

equipe de ginástica artística em competições, inclusive uma neste mês, alegando falta de 

transporte. Lembrando também que o mesmo fato ocorreu com atletas do Karatê. E 

agora, infelizmente, chegou a nosso conhecimento que foi cancelada a participação do 

nosso município na 67ª edição dos Jogos Regionais; 

São diversos os atletas inconformados e decepcionados, que 

treinaram com dedicação e afinco e que foram informados que não participariam das 

competições; 

Conforme informações o cancelamento da participação foi devido 

à falta de alojamento. Importante ressaltar que a cidade de São José dos Campos é perto 

e poderia ser cogitada uma alternativa viável e conversado com os atletas; 
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Ainda chegou ao nosso conhecimento que falta estrutura física, 

organizacional e de apoio, com a falta de locais e equipamentos adequados. Vale 

mencionar que a estrutura é um dos pilares essenciais para o sucesso no esporte, ela que 

sustenta todo o processo de formação, prática e excelência esportiva. Sem organização 

adequada, dificilmente atletas, equipes ou projetos esportivos alcançam seu verdadeiro 

potencial; 

Considerando que os atletas que representam o município em 

competições também fortalecem a identidade da cidade e despertam orgulho coletivo. 

Valorizar o esporte significa garantir investimentos em estrutura, formação de 

profissionais qualificados, acesso igualitário à prática esportiva e reconhecimento dos 

atletas em todas as modalidades. Uma sociedade que incentiva o esporte constrói não 

apenas campeões, mas cidadãos mais saudáveis, conscientes e preparados para enfrentar 

os desafios da vida. 

Importante mencionar que o esporte e todos os atletas das diversas 

modalidades e seus técnicos e equipe deveriam ser mais valorizados e amparados em 

nosso Município há anos. 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado aos Excelentíssimos Senhores ANTONIO GILBERTO FILIPPO 

FERNANDES JUNIOR - Prefeito do Município da Estância Turística de 

Guaratinguetá e GLAUCO ANTONIO FILIPO FERNANDES – Secretário 

Municipal de Esportes, solicitando-lhes que providenciem o envio, a esta Casa, de 

informações sobre a estrutura fornecida aos atletas e a não participação do Município na 

67ª edição dos Jogos Regionais.  

Nesse sentido questionamos e solicitamos:  

01 – Quais modalidades esportivas e quantos atletas de nosso 

Município iriam participar da 67ª edição dos Jogos Regionais?  

02 – Por que não foi conversado com os atletas antes, sobre o 

motivo do cancelamento? Se o motivo foi apenas a questão da falta de alojamento, por 

que não se buscou alternativas viáveis como transporte para ir e voltar, sem precisar 

pernoitar?  
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03 – Quais são as necessidades atuais da Secretaria Municipal de 

Esporte de infraestruturas e equipamentos? Há estudo para melhoria dessas questões? 

Se sim, o que será feito e em quais modalidades? 

04 – Quais e onde serão as próximas competições e de quais 

modalidades realizadas em outros municípios? Já está sendo organizada a estrutura 

necessária para que nossos atletas não as percam? Solicitamos calendário anual de 2025. 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, junho de 2025. 

 

NEI CARTEIRO 
Vereador 

 
 

 

Autenticar documento em https://guaratingueta.camarasempapel.com.br/autenticidade 

com o identificador 3100350038003000380034003A005000, Documento assinado digitalmente conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de 

Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.


		2025-06-23T14:43:55-0300




